

Le ministre des Affaires du Venezuela demande le respect de la décision du peuple aux prochaines élections



Caracas, 26 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a relevé à l'ONU l'importance du respect de la décision que prendra le peuple de ce pays sud-américain aux élections présidentielles.

Jorge Arreaza a réaffirmé les garanties des processus électoraux et il a affirmé que ce sont les Vénézuéliens qui doivent décider de l'avenir de leur pays.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a dénoncé le fait que les États-Unis financent des actions pour renverser le président Nicolás Maduro et il a mis en cause le soutien de Washington à la droite.

Pour sa part, la rectrice principale du Conseil National Électoral du Venezuela, Tania D'Amelio, a fait savoir que plus de 300 procureurs supervisent la propagande durant la campagne électorale en vue des

élections du 20 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160868-le-ministre-des-affaires-du-venezuela-demande-le-respect-de-la-decision-du-peuple-aux-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba